



# Grundschule Hainstraße

## Newsletter des Fördervereins Juli 2025

Liebe Eltern der Grundschule Hainstraße,

heute erhalten Sie den letzten Newsletter im Schuljahr 2024/2025, denn die Sommerferien rücken immer näher.

Die Schülerinnen und Schüler der Theater- und Chor-AG haben intensiv und angestrengt geprobt. Wir freuen uns daher umso mehr, dass nun die Aufführungen in der neuen Aula der Grundschule Hainstrasse stattfinden können. Auf der Zielgeraden wurden die engagierten Kinder leider kurzfristig durch die extrem heißen Temperaturen ausgebremst, aber die Vorfreude auf die großen Auftritte wurde dadurch nicht getrübt. Wir freuen uns sehr auf die Musicalaufführungen am 07.07.25 und 08.07.2025 um 9:00 Uhr.

Dank der Unterstützung des Lehrerkollegiums, welche für das Bühnenbild zuständig war, und der kreativen Unterstützung 3er Mütter, konnten für alle Tier- und Feendarsteller 16 Kostüme genäht und gebastelt werden. Der Förderverein unterstütze dabei bei der Kostenübernahme der notwendigen Materialien.

Mit dem traditionellen Eiswagen vor dem gemeinschaftlichen Abschlussgottesdienst endet das Schuljahr 2024/2025. Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern der 4. Klasse alles Gute für die weiterführende Schule, dem Lehrerkollegium und allen Familien erholsame Sommerferien. Wir freuen uns auf das nächste Schuljahr zusammen mit Ihnen im neuen Schulgebäude.

Liebe Grüße

Das Team des Fördervereins der Grundschule Hainstraße

